



Physiotherapeut: Ein Beruf für mich?  
Tag der offenen Tür  
Samstag, 14. Juli 2018  
10.00 bis 14.00 Uhr



Alfried Krupp Krankenhaus

# Patienten helfen – von Experten lernen

Nach einem Bänderriss bringen Sie Fußballer wieder auf die Beine, helfen Kindern, Verzögerungen in der Entwicklung aufzuholen oder unterstützen kranke Patienten dabei, wieder schmerzfrei und aktiv zu werden. Physiotherapeuten kommen in allen Abteilungen des Krankenhauses zum Einsatz, arbeiten in Kur- und Rehakliniken ebenso wie in Behinderteneinrichtungen und ambulanten Praxen oder im Sport- und Fitnessbereich. Sie sind wichtiger Akteur im Gesundheitswesen, arbeiten verantwortungsvoll und eigenständig mit dem Patienten und tragen damit in hohem Maß zu einer erfolgreichen Genesung bei. Entsprechend gefragt sind Sie auf dem Arbeitsmarkt.

Tag der offenen Tür am 14. Juli 2018

Sie interessieren sich für die Ausbildung zum Physiotherapeuten?  
Der nächste Ausbildungsjahrgang startet im Dezember 2018.

Lernen Sie uns kennen: Am 14. Juli 2018 beantworten Ihnen die Dozenten und Schüler der Schule für Physiotherapie am Alfried Krupp Krankenhaus Ihre Fragen rund um die Ausbildung, die Bewerbung und Ihre Karrierechancen als Physiotherapeut.



Auch über den ausbildungsbegleitenden Studiengang B.Sc. Angewandte Therapiewissenschaften in Kooperation mit der Hochschule Döpfer informieren wir Sie gerne.

Schule für Physiotherapie  
Alfried Krupp Krankenhaus  
Rüttenscheid  
Althaus IV  
Wittekindstraße 62  
45131 Essen

Weitere Informationen unter Telefon 0201 434-2070  
[www.krupp-krankenhaus.de](http://www.krupp-krankenhaus.de)